

L'entrée du bâtiment en pierre est une sorte de grand porche pavé, flanqué de colonnes grossièrement sculptées.

— Je suis sûre que nous étions passés par là, dit vivement Alix. On avait pris une porte... Je crois bien que c'était celle de gauche !

Charly regarde sa boussole :

— Franchement je ne sais pas, les indications de la boussole ne sont pas claires... J'ai l'impression qu'il faut aller tout droit.



- PRENDRE LA PORTE À GAUCHE → PAGE 209, PARAGRAPHE N°10
- EMPRUNTER LE PASSAGE ALLANT VERS L'EXTÉRIEUR DEVANT ELLES → PAGE 204, PARAGRAPHE N°7
- ENTRER DANS LE BÂTIMENT PAR LA PORTE DE DROITE → PAGE 227, PARAGRAPHE N°20

BESOIN D'UN COUP DE POUCE ?  INDICES ET  SOLUTIONS P. 275